

FF Martinsberg hat 3 neue, „goldene“ Funker

Von 12.03. bis 13.03.2010 ging der Bewerb um das NÖ Funkleistungsabzeichen in der NÖ Landesfeuerwehrschule in Tulln über die Bühne. Von der FF Martinsberg stellten sich im zweiten Durchgang am 13.03.2010 mit LM Christian Hackl, LM Bernhard Bauer und FT Florian Rehberger gleich 3 Mitglieder dieser Herausforderung. Sie mussten in folgenden 6 verschiedenen Disziplinen ihr Können unter Beweis stellen:

- 1.) Erstellen und Absetzen einer Alarmierung sowie Überprüfung der Funksirenensteuerung mittels Leitfaden
- 2.) Verfassen und Absetzen von Funkgesprächen
- 3.) Lotsendienst
- 4.) Arbeiten in der Einsatzleitung
- 5.) Einsatzsofortmeldung
- 6.) Fragen aus dem Feuerwehrfunkwesen

Nach mehr als 5 Stunden Bewerb konnten sich die Teilnehmer bei der Siegereverkündung über hervorragende Platzierungen sowie das goldene Abzeichen aus den Händen von Landesfeuerwehrkommandant LBD Buchta freuen.

Ein herzlichen Dank gebührt den Ausbildern für die hervorragende Vorbereitung, allen voran OBM Michael Renner (FF Ottenschlag) und BM Johann Pichler (FF Martinsberg) aber auch den Kameraden aus dem ganzen Bezirk für die Betreuung bei der Generalprobe in Zwettl.



v.l.n.r.: Landesfeuerwehrkommandant LBD Josef Buchta, LM Bernhard Bauer, FT Florian Rehberger, LM Christian Hackl, Abschnittssachbearbeiter Nachrichtendienst OBM Michael Renner, Bewerbungsleiter FT Franz Schuster

Bericht: FT Florian Rehberger
Foto: ABI Ewald Edelmaier